



Musikschule Hambach der Gemeinde Dittelbrunn



Willkommen in der Musikschule Hambach der Gemeinde Dittelbrunn

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Schüler und Schülerinnen,
sehr geehrte Interessierte,

herzlich willkommen in der Musikschule Hambach der Gemeinde Dittelbrunn.

Bei unserer Musikschule handelt es sich um die älteste, in gemeindlicher Hand befindliche Musikschule Bayerns. Fachlich hochqualifizierte Musiklehrer geben für alle Musikinstrumente Unterricht.

Angefangen bei den Blockflöten, Blech- und Holzinstrumenten, Klavier und Keyboard bis hin zum Schlagzeug und zur Geige werden alle Wünsche des Instrumentenerlernens angeboten.

Zahlreiche Ensembles runden das Angebot der Musikschule ab. So gibt es ein Blasorchester, einen Chor, ein Blechbläserensemble, Blockflötenensemble, eine schuleigene Band, die natürlich alle bei den verschiedensten Anlässen zum Einsatz kommen, und somit auch das Zusammenspiel der jungen Musiker fördern.

Neben Eltern-Kind-Gruppen, in denen schon die Kleinsten an die Musik herangeführt werden gibt es das Angebot der Musikalischen Früherziehung I und II sowie weitere Möglichkeiten im Instrumentalbereich, dem Klavier- oder Orgelunterricht einzusteigen.

Für ältere Musiker, die ihr Wissen vielleicht wieder etwas auffrischen wollen, oder die vielleicht noch einmal ein anderes Instrument lernen wollen, steht die Musikschule selbstverständlich auch bereit.

Komm! Und Mach mit! 😊

Musik verbindet bei uns Alt und Jung...